

SEMANA DEDICADA A NUESTRAS HERMANAS BEATAS HHDC



Ellas llevaron una vida sencilla, y dieron testimonio de amor concreto con sus pequeños ya la vez grandes obras. Fueron ejemplo de fraternidad y nos demostraron que el Reino de Dios está entre nosotros, dentro de nosotros.

M. ÁNGELES LLORET

<https://www.facebook.com/Hermanasdeladoctrinacristiana/videos/1288078328217126>

Nació en Villajoyosa, fue Superiora General en tiempos difíciles, por el gesto de haberse ofrecido con sus Hermanas a trabajar por quienes las perseguían. Con lana requisada que les llevaron los milicianos, confeccionaron hasta 20 jerséis. Lástima que quienes se resguardaron del frío con esas prendas no sospechaban que habían sido amorosamente tejidas por manos de "ángeles".

Su amor, abierto a todos fue concreto:

"Sagrado corazón de Jesús en vos confío"

"Alégrense de poder cumplir la misión de hacer el bien"

"Sea la amabilidad el sello que nos caracterice y hallen siempre en nosotras los pobres, los desgraciados, los niños, el corazón tierno y compasivo de una madre cariñosa y solícita."

M. SUFRAGIO

<https://www.facebook.com/Hermanasdeladoctrinacristiana/videos/2419235998383557>

Nació en Altea. Se confirmó en Benidorm. Con gran caridad fomentaba la unión entre las Hermanas y se preocupaba mucho por los pobres. Fue maestra de novicias.

Suyas son las palabras: *“Para los niños ternura, para los pobres amor”*

Ella fue la que comunicó la orden de detención y fue la que animó a las otras a perdonar a los verdugos rezando por ellos. Fue la última en morir. Aunque le hubiera resultado fácil salvar la vida yendo a vivir con sus parientes, prefirió heroicamente permanecer con las Hermanas ancianas y terminar con ellas sus días en la tierra.

M. ISABEL FERRER

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/4766145883426561>

Fue cofundadora. Se unió a madre Micaela y Esperanza García en la fundación de la Congregación, viviendo todas las vicisitudes de los comienzos.

Sirvió para todo porque sirvió a todos y a todos.

Su cordialidad ha sido proverbial: le interesaban los más pobres, los marginados, los analfabetos.

La definen su sencillez, humildad y caridad.

SOR CONCEPCIÓN

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/2854449454800069>

Las virtudes que la caracterizan son la paciencia, transparencia y constancia. Fue una excelente maestra de la oración. Micaela le tenía mucho cariño. Sus alumnas cuentan: que les enseñó a orar, que las hizo gustar largos minutos de silencio con el Señor, y que les abrió el apetito hacia la lectura espiritual. Era una experta en corte y confección.

M. TERESA

<https://www.facebook.com/Hermanasdeladoctrinacristiana/videos/2813006098802652>

Repetía *«que es mucho mejor hablar con Dios que hablar de Dios»*. Característica de su vida fue el amor al trabajo. Persona de profundo recogimiento buscaba en la oración el alimento de su vida interior. También pintaba. Se hacía notar por sus virtudes. *“Es mucho mejor hablar con Dios que hablar de Dios”*

SOR ASUNCIÓN

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/686576618726410>

Sencilla, sincera, trabajadora, con un gran sentido de la responsabilidad, entrega total a Cristo y ese “algo” que las personas amantes de la Virgen María tienen siempre. Era muy anciana cuando murió por el único motivo de haber sido elegida por Dios.

SOR GRACIA

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/383487756423801>

Sabía muy bien lo que era vivir y por eso ayudaba a tantos a aprovechar hasta el último momento de la vida.

En Turís, todo el mundo sabía que en Sor Gracia podía encontrar una ayuda, una sonrisa, un consejo, una oración.

De inmediato notaban su disposición al servicio. Impresionaba su recogimiento, no quería llamar la atención de nadie, pero casi nadie dejaba de fijarse en ella.

Maestra, consagró su vida a la enseñanza y formación de niñas y jóvenes. Todos conocían su delicadeza en tratar a enfermos y personas en difícil situación.

SOR M^a SOCORRO

Mujer de carácter alegre, humilde y caritativa. Humildad, paciencia, amor, sacrificio marcaron su apostolado como maestra de niños pequeños a los que intentaba acompañar en la experiencia del amor de Dios. No era un trabajo brillante ni socialmente considerado, pero a ella le compensaba saber que estaba acercando a los niños a Dios.

SOR IGNACIA

Siempre en la cocina, recordaba Sor Ignacia aquello que dijo Santa Teresa: *“hermanas, que también en los pucheros anda el Señor”*. Sor Ignacia sabía poner sabor a las comidas y también a la vida. En la cocina desempeñó el trabajo sencillo y escondido que se le había solicitado. Le encantaba ir a las clases de los más pequeños y les contaba alguna historia Santa.

Todos le reconocieron una santa sencillez y una lúcida inocencia.

SOR ROSARIO

Amante de la lectura espiritual y de los libros de historia.

Agradable en el trato, prudente y respetuosa con todos. A lo largo de su vida religiosa desempeñó el oficio de cocinera tratando de deleitar a las hermanas con cariño y esmero en cada plato que preparaba.

SOR M^a PAZ

Se distinguía por ser una persona enamorada de Dios, abnegada, sacrificada y obediente. Valía para todo. Su virtud característica era la caridad.

M. AMPARO

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/684748515793248>

Se caracterizó por su buen temple, vida interior y gran caridad. Valiente, desde su coherencia y su búsqueda de la Verdad. Se dedicó a la enseñanza y la catequesis. Próxima ya a su muerte dijo: *“No tengo ningún miedo. Esta noche probaremos a ver qué pasa por aquí, y tanto el miedo como la falta de lo necesario, lo tomaremos como penitencia.”*

SOR CALVARIO

Agradecida al don de la vocación la vivió siempre con fidelidad y gran humildad. Modelo de interioridad, devota de la Pasión, vivió el servicio en medio de las dificultades, pero con sencillez y aceptación la obediencia en distintas comunidades.

SOR MONTSERRAT

<https://www.facebook.com/631297926951417/videos/3399651663423166>

Fue Superiora General durante 33 años. Todo un récord. Procuraba ser más amada que temida. Disfrutaba recordando a la Fundadora, Madre Micaela, en su Molins de Rei, y el cariño que sentía por la primera casa de la congregación.

SOR CORAZÓN

Dedicó su vida a la enseñanza. Nació en Valencia.

Entregada a su vocación, intensa vida de oración, bondadosa, discreta.

Todo un honor y ejemplo para la Misión Compartida HHDC.

SOR M^a DOLORES

https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=666399080688867&external_log_id=377d1ab5-9ab9-475a-8ca7-88fd7fe0a6cb&q=hermanas%20de%20la%20doctrina%20cristiana%20hhdc

Barcelonesa, hablaba francés. De temperamento extremadamente agradable, muy educada, sencilla, humilde, sin remilgos, pobre de veras, transparente en su ser y obrar. Dedicó toda su vida a la enseñanza.

SOR MARCELA

Muy creativa y dotada para la poesía y escritura, su intervención era decisiva en todas las celebraciones. Nació en La Roda. Poseedora de un hermoso temperamento, delicada, siempre alegre, servicial, siempre al lado de todas, abierta y generosa.